

pour les vacances prochaines ; nous espérons qu'ils vont se dévouer activement pendant ces jours de récréation à répandre partout dans leurs paroisses respectives la dévotion au Sacré-Cœur en propageant l'Apostolat de la Prière, Ligue du Cœur de JÉSUS.

Nous avons dû mettre de côté plusieurs demandes de publication de grâces obtenues parce que les lettres qui nous ont été envoyées à cet effet ne portaient *ni date, ni signature*. Il est inutile de nous envoyer de pareilles communications.

A ceux qui nous ont demandé dans quels livres ils pourraient trouver des sujets d'instructions ou de lectures solides et intéressantes sur le Sacré-Cœur, nous répondons : dans les livres suivants du P. Ramière : *Le mois du Sacré-Cœur* (1 vol in-12 de 600 pages) ; *Le Cœur de Jésus et la divinisation du Chrétien* (1 vol in-12 de 600 pages) ; *Le règne social du Sacré-Cœur* (1 vol in-12 de 600 pages) ; *L'Apostolat Cœur de JÉSUS* (2 vols de 345 pages chacun) ; *L'Apostolat de la Prière* (566 pages).

On peut se procurer ces livres aux *Bureaux du MESSAGER CANADIEN*. Les trois premiers se vendent 75 cts chacun ; le quatrième, 50 cts le volume ; le cinquième, 65 cts.

On trouvera d'autres ouvrages de ce genre indiqués ci-après dans le *Bulletin Bibliographique*.

Consécration au Sacré-Cœur

Ouvrez-moi, doux Jésus, votre Cœur transpercé,
Laissez-moi reposer dans cette solitude ;
Mon âme est triste, faible, et mon cœur oppressé
Par l'amer souvenir de son ingratitude.

J'ai cherché vainement un repos assuré,
Je n'ai trouvé que vide, amertume, regrets.
Je souffre, je languis ; ah ! je veux être aimé
Par ce Cœur que le temps ne refroidit jamais ! . . .